



Reflexión del Dr. José Sarukhán sobre la participación social en México

Boletín # 5, Agosto 2015



La revista *Este País* invitó a colaboradores y personalidades del mundo académico, empresarial, científico, cultural y político del país para formular una de las “*Cien preguntas para repensar México*”. Los entrevistados, ante este desafío, plantearon cuestiones en torno a diferentes temáticas: Estado mexicano, gobierno, instituciones y sociedad.

En temas tan amplios y diversos como la clase política, la democracia, la desigualdad, el desarrollo, la diversidad, la transparencia, la ciudad, la educación e investigación, la cultura, la ciudadanía, entre otros, los autores llevaron a cabo un ejercicio de análisis, síntesis y reflexión- de participación social- acerca de los derroteros que hay que transitar para repensar México.



En este boletín, se incluye una las reflexiones y cuestionamiento que más preocupa e inquieta a los mexicanos, en voz de uno de los más reconocidos académicos y científicos del país, actualmente Presidente del Consejo Nacional de Participación Social (CONAPASE).



Tema: Ciudadanía

Dr. José Sarukhán K.

¿Cómo lograr una real y amplia participación social educada en los temas más importantes del país?

“Mientras la sociedad actúe sólo como un conjunto de individuos y no como una ciudadanía activa que participa en el desarrollo de programas y políticas públicas y en la vigilancia de su cumplimiento adecuado, en temas tales como la calidad y pertinencia de la educación, los servicios urbanos, el cuidado del medio ambiente o la seguridad efectiva en las calles, será difícil cambiar en un tiempo sensato a este país”.